



Al Seer Marine Supplies & Equipment Company PJSC

شركة الصير للمعدات والتوريدات البحرية ش.م.خ

تقرير الإدارة للفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2021

Management Report for the year ended 31 December 2021

Al Seer Marine PJSC is pleased to report a notable performance for the year ended 31st December 2021. Net profit for the year reached AED 2.51 billion from AED 33.94 million in the comparable period of 2020. The revenue of Al Seer Marine was AED 620.76 million compared to AED 507.09 million in 2020, while total assets amounted to AED 6.12 billion as at 31st December 2021 compared to AED 717.81 million at the start of the year.

يسر شركة الصير للمعدات و التوريدات البحرية ش.م.خ الإعلان عن الأداء الملحوظ للفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2021، حيث بلغ صافي أرباح الفترة 2.51 مليار مقارنة بـ 33.94 مليون درهم إماراتي في نفس الفترة من عام 2020. و بلغت إيرادات شركة الصير 620.76 مليون درهم إماراتي مقارنة بـ 507.09 درهم إماراتي في الفترة نفسها في النصف الثالث من 2020، في الحين بلغ إجمالي الأصول 6.12 مليار كما في 31 ديسمبر 2021 مقارنة بـ 717.81 مليون درهم في بداية العام.

Key Highlights:

النقاط الرئيسية:

Al Seer Marine, headquartered in Musaffah, Abu Dhabi, UAE was established in 2003. Al Seer is a leading marine company in the Middle East Region, with a portfolio of services that caters to all needs of ship owners, managers and its crew. Al Seer operates two facilities in Musaffah Industrial Area, Abu Dhabi. Each facility operates exclusively for private customers wherein it provides yacht management, operation, refurbishment and construction services; and undertakes government/defense contracts for the construction of vessels.

تأسست الشركة في عام 2003 و مقرها في مصفح - أبوظبي، الصير هي شركة بحرية رائدة في منطقة الشرق الأوسط تقدم مجموعة من الخدمات التي تلبي جميع احتياجات أصحاب السفن والمدراء وطاقمها. تدير شركة الصير منشأتين في منطقة المصفح الصناعية بأبوظبي. حيث يعمل كل مرفق حصرياً للعملاء من القطاع الخاص و يوفر خدمات إدارة اليخوت وتشغيلها وتجديدها وبنائها ؛ ويتعهد بالعقود الحكومية / الدفاعية لبناء السفن.

Analysis of Financial Results:

تحليل النتائج المالية:

Sales revenue for the year amounted to AED 620.76 million VS AED 507.09 million for the same period in 2020.

بلغت إيرادات المبيعات للفترة 620.76 مليون درهم إماراتي مقابل 507.09 مليون درهم للفترة نفسها من عام 2020.

P.J.S.C. - Incorporated with
Paid-up Capital of AED 1,000,000,000/-

شركة مساهمة خاصة - تأسست برأسمال
مدفوع وقدره - / 1,000,000,000 درهم

P. O. Box 33639, Abu Dhabi - UAE
Plot # A-20, Sector MW-5, Mussafah Industrial City
Tel.: +971 2 5511336 Fax: +971 2 5511556

ص.ب. ٣٣٦٣٩، أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة
قطعة: ٢٠-أ، قطاع MW-٥، مدينة المصفح الصناعية
هاتف: ٥٥١١٣٣٦ +٩٧١ ٢ فاكس: ٥٥١١٥٥٦ +٩٧١ ٢

info@alseermarine.ae • www.alseermarine.ae
VAT (TRN#) 100073478800003



General & Administrative expenses amounted to AED 27.86 million compared to AED 22.43 million for the same period in 2020.

بلغت المصاريف الإدارية و العمومية 27.86 مليون درهم إماراتي مقارنة بـ 22.43 مليون درهم للفترة نفسها من عام 2020.

Income from investments carried at fair value through profit and loss amounted to AED 2.46 billion vs. AED Nil for the same period in 2020.

بلغ الدخل من الإستثمارات المدرجة بالقيمة العادلة من خلال الأرباح و الخسائر 2.46 مليار درهم إماراتي مقابل لا شيء عن نفس الفترة من عام 2020.

The financial results for the period amounted to net profit of AED 2.51 billion compared to a net profit of AED 33.94 million for the same period in 2020.

بلغت النتائج المالية للفترة صافي ربح قدره 2.51 مليار درهم إماراتي مقارنة بصافي ربح 33.94 مليون درهم لنفس الفترة من عام 2020.

Guy Neivens – Chief Executive Officer

جوي نيفينس – الرئيس التنفيذي



P.J.S.C. - Incorporated with
Paid-up Capital of AED 1,000,000,000/-

P. O. Box 33639, Abu Dhabi – UAE
Plot # A-20, Sector MW-5, Mussafah Industrial City
Tel.: +971 2 5511336 Fax: +971 2 5511556

شركة مساهمة خاصة - تأسست برأسمال
مدفوع وقدره - / 1,000,000,000 درهم

ص.ب. ٣٣٦٣٩، أبو ظبي - الإمارات العربية المتحدة
قطعة: ٢٠-أ، قطاع ٥-م.و، مدينة المصفح الصناعية
هاتف: ٥٥١١٣٣٦ ٢ ٩٧١ + فاكس: ٥٥١١٥٥٦ ٢ ٩٧١ +

info@alseermarine.ae • www.alseermarine.ae
VAT (TRN#) 100073478800003